
令和２年市議会第１回定例会（２月）
市政に対する一般質問通告一覧（会派代表質問）

日　　時 時　間 会派・質問者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

2月27日 90分 創政 1 行政事務の業務効率化について
（木）
午前10時

代表質問
森建二
議員

財源が厳しい折、行政事務の現場ではコストや人員の
削減を求められ、同時にサービス拡充も求められる。
ＩＣＴの導入を含めた効率化は必須となっている。今
後の行政事務をより良いものとするため、以下伺う。

(1) 市の事務にかかるコスト削減、効率化に向けた取り組
みは

(2) 庁内の情報共有について（グループウェア等）

(3) 業務のアウトソーシングについて

(4) ＲＰＡの導入について

2 防災体制について
昨秋の台風被害は多くの爪痕を残したが、得難い「経
験」ももたらした。市では現在、検証作業を進めてい
ると聞く。ぜひこの経験を生かすことを目的に、以下
伺う。

(1) 現在進めている検証作業について

(2) 自主防災組織との連携について

(3) 非常用井戸について

(4) 市民への非災害時の情報発信について

(5) 新型コロナウィルス対策について

3 次期総合計画策定について
現在、２０２１年度から２０３０年度までの「第6次総
合計画」策定に向けて動いているものと思う。今後10
年間の市の言わば行動指針であり、大変重要な作業で
あると思う。以下伺う。

(1) 現在進めている第６次総合計画に向けた動きは

(2) 今後のスケジュール

4 第２期子ども・子育て支援事業計画について

(1) 計画の主な変更点は

5 子どもの貧困対策について

6 新ごみ処理施設整備基本計画について

7 都市計画について

関連質問 4 第２期子ども・子育て支援事業計画について

北田宏彦 (1) パブリックコメントの結果について伺いたい
議員 (2) 白里地区、増穂地区の認定こども園の移行について伺

いたい

5 子どもの貧困対策について
(1) 経済的自立・ひとり親家庭の支援体制の強化につい

て。学習支援の実施内容について伺いたい

(2) 子どもの貧困対策計画の策定について伺いたい
(3) 子どもの貧困に関する指標のうち、教育の支援・生活

の安定の支援・経済的支援の主なものについて伺いた
い

(4) 保護者の世帯所得の状況で幼稚園・保育所に保護者が
支払う費用の助成について伺いたい

(5) 今後、こども課の新設について検討されてはいかがか

6 新ごみ処理施設整備基本計画について
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令和２年市議会第１回定例会（２月）
市政に対する一般質問通告一覧（会派代表質問）

日　　時 時　間 会派・質問者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨
(1) 現在稼働中の東金市外三市町環境クリーンセンターの

土地の借地状況及び地元区との現在に至るまでの経緯
について伺いたい

(2) 昨年１２月の組合議会全員協議会で、新ごみ処理施設
整備基本計画で、設計・建設費１５４億４千万円、他
地元対策費・用地買収費２０億円、非常用電源、建設
資材単価、労務費の上昇、新しい洪水、浸水対策、地
盤沈下対策、現施設の解体費用など総事業費２００億
円とも言われているが、本市の負担金額について伺い
たい。
本市には、財政負担が重すぎるのではないか

(3) 千葉県が新しい洪水・浸水想定区域図を公表した。そ
の一つ作田川（東金市）流域の浸水区域は水深0.5～3
ｍと示され、浸水想定範囲も拡大した。
また、県の地盤沈下マップによると東金市東部では、
２１００年の累積沈下予測で台地上であるが、２ｍを
超える沈下が予想される地域となっている。
廃棄物処理法の処理施設において、地震・水害で稼働
不能とならないよう施設の耐震化・地盤改良・浸水対
策を推進し強靭性を確保する必要があるが、候補地は
合致するか。
これらを総合的に勘案して計画を見直す必要はないの
か

(4) 現在のクリーンセンターは、借地延長した際に地元と
の協定で再延長はしないとなっているとのことだが、
構成市町も変わり時間的経過もあることから、再度、
地権者及び地元関係者と借地契約の延長あるいは、土
地の買取を含めて協議してはいかがか

7 都市計画について

(1) 市街化調整区域の地区計画運用基準の改正について

(2) 大網駅南地区まちづくりについて

① アンケート調査結果について

② 勉強会開催スケジュールについて

③ 浸水対策について

2月27日 80分 新政ネット 1 防災対策について
（木） 代表質問 2 みずほ台にある危険な交差点について

午後1時 石渡登志男 3 ８月における各定期講座（教室）の開催について

議員 4 白里海岸の夏期観光について

5 白里海岸のアンダーパスの進捗状況について

6 市長の事務方針について

関連質問 4 白里海岸の夏期観光について

堀本孝雄 (1) 入込状況はどうなのか

議員 5 白里海岸のアンダーパスの進捗状況について

6 市長の事務方針について
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